



能美市立湯野小学校

学校だより

令和6年7月8日

No.5 発行 校長室

熱中症にご注意ください！

連日30度近い暑い日が続いています。日常的に熱中症対策に取り組みながらの生活となっており、WBGT 指数を運動場、体育館、プールサイドで測定し、学習活動の制限、休み時間の運動場の制限を決めています。ご理解、ご協力ください。

さて、夏休みまで、あと2週間になりました。どの学年も学習の仕上げ、学期末のテストを行っています。7月17日、18日には通知表も含めた個人懇談を行います。熱中症対策、交通安全、個人懇談など、保護者の皆様に引き続きご理解、ご協力をお願いいたします。



<7月の活動より>



<パフォーマンス大会>

7月2日と4日、体育館でパフォーマンス大会が行われました。児童、職員の前で、縄跳び、鉄棒、バスケ、サッカーのような得意な運動、ダンス、太鼓、ピアノ演奏、手品が披露されました。

児童一人一人の特技を伸ばし、自分に自信をもてる湯野っ子。人前でもものおじせず堂々と披露できる湯野っ子を育てていきたいです。



◇◆防犯教室◇◆

6月24日(月)に防犯教室を行いました。能美署の警察官から、不審者に対して「いかのおすし」や「ひまわり」で自分の身を守っていこうという話がありました。

「ひまわり」の「ひ」は一人にならないです。できるだけ複数で登下校を心掛け、決まった通学路を安全に歩いてほしいです。



◇◆夏休みの登校日について◇◆

8月21日(水)に全校登校日を行います。学年登校日はありません。登校日の持ち物は、夏休みの各学年だよりをご覧ください。(夏休みの宿題の提出や本の返却があります。)